

図書館だより

喜多方市立豊川小学校



うちとく

家読へのご協力ありがとうございました！



夏休み中の家読へのご協力ありがとうございました。素直な感想や素晴らしいイラストなど、どれもすてきな作品でした。作品は学年ごとに西階段踊場の掲示板に掲示しております。子どもたちは足を止め、友だちの家読カードに見入っております。また、お家の方からは「良い機会だった。」「また一緒に同じ本を読んでみたい。」といった嬉しいコメントもいただきました。ぜひ日常的に家読に取り組んでいただければと思います。

以下家読カードから一部抜粋してご紹介いたします。



○『はらぺこあおむし』E・カール 作

児童：えのいろがとてもきれいでした。ちょうちょになったあおむしはすごくきれいです。

<1年生 ○○○さん>

お家の方：うたにあわせてよめるほんなので、みんなもよんでみてください。

○『あなたをずっとあいしてる』宮西達也 作

児童：マイアサウラのおかあさんは、はやしてみつけたたまごを おうちにつれてきてあげるのが、すごくやさしいとおもいました。

<2年生 ○○○○○さん>

お家の方：愛と優しさにあふれたこの物語が私も大好きです。

○『伊達政宗』田代脩 監修

児童：まだ15才ではじめてたかうけれど、こわがらないでてきをたおそうとしているからすごいと思いました。

<3年生 ○○○○さん>

お家の方：歴史にも興味が出た様なので、これを機会にいろいろな武将の本を読んで話し合いができれば良いと思いました。

○『パティシエ☆すばる 誕生日ケーキの秘密』つくもようこ 作

児童：3人は小学生トップ・ザ・パティシエ・コンテストめざしてしゅぎょう中です。いったいだれがゆう勝するんだろう。おかしのレシピもかいてあります。

<4年生 ○○○さん>

お家の方：そのレシピを見て「作ってみたい!」と思い、母子で作ってみました。とってもおいしくできて大まんぞくでした!

○『いやし犬まるこ』すけ老心 作

児童：最悪なかんきょうで生まれた犬が保護されセラピー犬になり、表しょうされるまでになれてすごいいと思いました。

<5年生 ○○○○さん>

お家の方：感想を話し合った時に、感動する場面が同じ所だと、とても話がもり上がりました。

○『新島八重』鶴賀イチ 作

児童：1つでも多くの命を助けようとしたのがすごいと思いました。

<6年生 ○○○○さん>

お家の方：他にも会津ゆかりの人について学んでほしいと思いました。